



☆「QRコード」を読み取って閲覧☆

「きずな」の定期配布
 「きずな」は、市政や市議会など身近な情報を提供する地域情報紙をめざしています。定期的な配布(無償)希望の方は連絡を下さい。

12月市議会質問

—赤字と人手不足、市は本気で支える姿勢を—

12月市議会で井上勝博議員は、市内介護事業者の深刻な経営実態を取り上げ、市の支援姿勢をただしました。物価高騰と人材不足の中で、多くの事業所が「もう続けられない」と悲鳴を上げています。介護の崩壊は、そのまま市民の暮らしの崩壊につながります。

赤字続出、撤退の危機にある
介護事業者

介護事業者との意見交換会では、7割の事業所が赤字、光熱費は1・5倍に上昇、人手不足で研修を受ける余裕もないという実態が明らかになりました。特に訪問介護では、燃料費高騰によ

イノシシ被害、可視化を

—農家を守る本気の対策を—

農地を荒らすイノシシ被害が市内各地で深刻化しています。12月市議会で井上勝博議員は、被害実態の把握と対策の遅れを指摘し、科学的で計画的な取り組みを求めました。



人材不足で外国人材に頼らざるを得ない現場

人材確保のため、外国人介護人材の受け入れが進んでいますが、居住確保や交通手段、地域との関係づくりなど課題は多くあります。市は説明会の開催などを紹介しましたが、現場からは「制

市内に五五〇〇頭、被害は広がる一方

市の答弁によれば、市内のイノシシは約5,500頭と推定されています。目撲情報や捕獲記録はあるものの、地域

ごとの分布や移動経路の把握、マップ化は行われていません。そのため、被害が集

(二面に続く)

介護現場は限界寸前

介護を支える土台だと指摘しました。

介護をするのは
市の責任

度が十分伝わっていない」「生活支援が足りない」という声も出されています。井上議員は、安心して働き、暮らせる環境整備こそが

子どもが3人以上の家庭へ一児童手当の多子加算、就職しても対象になる場合がある

いるご家庭で、「上

こちら
(No.635)
携帯 080-
3996-0237
(井上)
なんでもご相談ください。



の子が就職したから、下の子の児童手当が減った」という相談が寄せられています。実は一昨年10月の制度改定により、18歳を超えて就職している子どもも、22歳年度末まで仕送りや生活費の負担など実質的に扶養している場合は、人数に含めることができます。これにより、三番目の子は「第3子」として多子加算の対象になる

過去分が遡って支給されないことが多いのが実情です。「就職II対象國に対し介護報酬の引き上げを強く求めるとともに、市としても踏み込んだ支援策を示すべきだと訴えました。

お知らせ
松元ヒロさん
公演のお知らせ



会場：ライカホー
ル（鹿児島市中央町
19-40 Li-Ka1920
5階）中央駅横
・2月14日（土）14時

会場：同右

・2月15日（日）14時
会場：国分シビックセントラル（国分中央3丁目2-20）

【お問い合わせ・チケットのお申込み】
特定非営利活動法人
かごしま子ども芸術センター
☎ 099（219）1478

(一面から続く)

中する地域への重点対策が難しく、農家

マップ化で「見える対策」を

井上議員は、全国報システム(GIS)を活用すれば、費用を抑えながら重点的な捕獲や予防が可能になります。地図化することの重要性を提案しました。

担い手の高齢化、若手育成が急務

イノシシ対策は、農任せにして解決できる問題ではありません。井上議員は「被害を

“見える化”し、市が責任をもつて対策を進めることが必要だ」と、市の本気度を問いまし
た。

捕獲従事者の高齢化も深刻です。市は罠猟免許取得への補助を行つていると答えましたが、銃猟ができる人材は極めて少なく、実動体制は

十分とは言えません。
井上議員は、「人を
育てなければ被害は
減らない。農業を守
る視点で、長期的な
人材育成が必要だ」
と強く訴えました。



エプロンおばさんの 簡単クッキング (689)

シュクメルリ

材料 (2人分)

鶏もも肉2枚、ニンニク1個、牛乳80～100ミリットル、オリーブ油適量

作り方

①鶏肉は半分に切り。塩・こしょう各適量をすり込み、冷蔵庫で約30分寝かせる。ニンニクは厚さ2～3ミリの輪切りにする。

②フライパンにオリーブ油を入れて中火で加熱し、鶏肉を皮の面から焼く。軽く焼き色をつけて裏返し、弱火で肉に火を

通し、取り出す。

③②のフライパンにニンニクを入れ、焦がさないように弱火で炒める。水60から80ミリツルを入れてよくませ、牛乳を加えてませる。②の鶏肉を戻し入れ、ソースを全体に絡めながら軽く煮込む。塩・こしょうで味を調える。完成です。

それ以来、私は店先に置かれている色鮮やかなリングを見るたびに切ない記憶かよみがえり、私たちへの母の気配りを思い出し、胸が熱くなるのです。

結婚してだいぶたつて、母にあの「」
ことを聞いてみました。
「あのときは、食べ盛りのお前たちに十分食
べさせてやれないのに、自分ばかり食べるの
がつらくて、おいしくないと言つたのだよ」
といふのです。

私たち一家は、父は戦争にとられ、戦死しました。母は幼い私たち五人の子どもをつれて、父方の家にお世話になっていました。

※民報きずなに寄せられたH子さんからの投稿です

※「シネマ太郎の映画評と案内」はお休みします。



←中俣先生のブログはこちら

中俣先生の つれづれなるまことに (820)

